
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

橋本 洋子会長  

 今日は初めてアルピーノで

昼間の会合ができることにな

りました。普段メニューには

ないカレーライスを特別に作

っていただき、また美味しい

ショートケーキまで出してい

ただき、本当にありがとうご

ざいます。又今日は一番後ろの方にいつもはいらして

いない東田さんもお見えになっていらっしゃいます。

お時間がありましたら、仕事優先とは思いますけれど

も是非お顔を出して下さい。どうぞよろしくお願いい

たします。 

 今日はクラブ協議会において各委員長の事業計画

の発表があると思いますので、楽しみにしております。

初例会のお約束通り「挨拶は短く、お付き合いは長く」

の精神で行きます。よろしくお願いいたします。 

  

 

佐藤 一博幹事 

① RI第2770地区地区大会記念ポリオ撲滅＆ 

 

 

 

COVID－19支援ﾁｬﾘﾃｨｺﾞﾙﾌｺﾝﾍﾟについて 

日時 2020 年10月 5日(月) 

場所 プレステージカントリークラブ 

② 地区大会について 

第 1 日 日時 2020 年11 月14日(土) 

     場所 浦和ロイヤルパインズホテル 

第 2 日 日時 2020 年11 月15日(日) 

     場所 川口リリア 

正式に決定した後再度幹事報告でお知らせする。 

③ 台湾国際大会ガバナーナイト 2020 年 6 月 12 日

(土)開催予定 

④ 「ハイライトよねやま」「財団室 NEWS」「やど

かり」回覧 

宗像 英明研修委員長 

既に告知して頂いております通り「定款・細則」変

更のご承認をいただく例会になっております。よろし

くお願いいたします。 

＜会員の拍手により承認＞ 

福光 辰洋副 SAA 

オムロックでバーベキューをした時の虫よけグッ

ズをたくさんご購入いただきましてありがとうござ

いました。私の会社では建設建築資材を主に扱ってお

り、それが防災グッズにも併用されますので、災害時

などに活用していただけます。今後も災害が起こった

時の支援などにも在庫がございますので対応できま

す。ロータリークラブとしての寄付にもご協力させて

いただきます。 
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RI テーマ「ロータリーは機会の扉を開く」（Rotary Cpens Opportunities） 

大宮南RC 運営方針「素晴らしい機会の扉を私たちの手で開きましょう」 
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会員数39名  出席者数23名  出席率 62.16％ 

欠席した免除適用を受けた会員数 2名 

 

ニコニコBOX               ￥23,000                                            

 

                  

本日の撮影者          高橋 満広会員                 

￥                                            

 



小平啓介クラブ管理運営部門委員長 

奉仕部門は外向きの活動、管理運営

部門は内側の活動を充実させていく

部門だと思っております。橋本会長

にはその分野に長けている方々を人

選していただいたと思っています。 

柴田覚プログラム副委員長 例会を

充実する、会長・幹事の考え方をプロ

グラムに浸透させる、外部講師を呼ん

で楽しんでいただく、この 3 つの点か

らプログラムを組んでいきます。 

阪泰彦親睦委員長 昨年度の後半は

コロナでゴルフや親睦旅行が中止に

なりましたが、親睦がクラブ活動運営

において大切だと思っておりますの

で、親睦を深めて行きたいと思います。 

増井大輔出席委員 100％出席者の

方には前年度同様プレゼントを考え、

出席率向上に貢献したいと考えてお

ります。卓話者への感謝の気持ちを

添えながらニコニコのコメントを数

多く紹介していきます。 

斉藤博一会員増強維持部門委員長 

会長から今年は純増 1 名と言われて

いますが、この状況ですのでこれは非

常に大変なことです。会長・幹事はじ

め皆さんの力を借りながら純増 1 名

を目指していきたいと思います。 

羽田しげみ会員増強維持委員長 純

増 1 名、本音ではそれも難しいので

はないかと思っています。最低でも

全員が辞めないで維持をすることで

協力していく事、若い人にロータリーを見てもらうた

めに例会にお呼びしたいと思っております。 

柴田覚研修委員長 ロータリーの事を理解しないま

ま退会するというケースが多い為一方的な研修では

なくニーズを掘り下げていきたいと思います。 

高橋満広公共イメージ推進委員長 

大宮南 RC を知っていただくために

若い人に参加する例会を企画したい

と思います。動画の活用によって活動

の見える化を推進していきたいと思います。 

清水良朗奉仕プロジェクト部門委員

長 人と人とが近づかない、人と人と

が触れ合わない奉仕活動とは、暗中模

索、試行錯誤の 1 年間となりますが、

委員長と部門委員会を開きすり合わ

せしっかりと進んでいきたいと思います。 

金杉和秋職業奉仕委員長 色々な職

業があり、その職業の内容を経験して

自分たちの職業に生かし、職業奉仕に

生かせるものはあるのかを考えてい

こうと計画しております。 

野本悦子地域社会奉仕委員長 今ま

で活動してきたものは続けていき、

昨年から橋本会長が温めていたシェ

ア畑という新事業を立ち上げて成功

させたいと思います。 

藤井フヂ子国際奉仕委員長 今年度

の国際大会、永和ロータリークラブの

周年行事には皆さんで参加しましょ

う。交換留学生だったサナがご両親と

一緒に来日した時には温かくお迎え

しましょう。 

宗像英明青少年奉仕委員長 インタ

ーアクトクラブ・ローターアクトク

ラブの 2 つを提唱しているクラブは、

2770 地区でも珍しい存在になって

います。大宮開成高校でロータリア

ンが考える IACの活動について講演を、RACでも講

演会を考えております。 

黒臼秀之ロータリー財団委員長 毎

年 100％の寄付を達成しております

が、皆様の理解があるからこその達

成ですので、財団の寄付がいかに使

われているかを知る年度にしたいと

思います。 

大沢守輝米山記念奨学委員長 今年

度は残念ながら奨学生はいないので

すが、次年度に向けて寄付の募集と

か理解の促進のための卓話を充実さ

せたいと思っております。 

本日の撮影者          高橋 満広会員                 

￥                                            

 

                  


